

Reiteran su apoyo a la población ESPECIAL

Con el objetivo de fortalecer el capital de trabajo de las micro, pequeñas y medianas empresas en Quintana Roo ante la emergencia sanitaria del Covid-19, el gobernador Carlos

Joaquín anunció la firma de acuerdos con instituciones bancarias para el otorgamiento de créditos.

Con Banorte se otorgarán créditos simples desde 300 mil hasta 3 millones de pesos con una comisión de apertura de prácticamente el cero por ciento, seis meses de gracia donde el capital no se cobra y los intereses los apoya el Gobierno del estado.

Por otra parte, el gobernador informó que, en apoyo a la economía, se estableció un convenio con la Comisión Federal de Electricidad pagar la mitad del recibo de luz de 68 por ciento del total de usuarios que tiene la CFE en Quintana Roo.

